



スポーツ少年団の普及振興の功績に対して表彰

平成3年から現在まで地域のスポーツ少年団活動の普及振興と青少年の健全育成に寄与された南敏治さんに北海道スポーツ少年団表彰が贈られ、10月30日に追分公民館で表彰状が渡されました。



實業事務局長に手渡す
中西取締役社長(写真右)

地域福祉に使ってください

「チャリティ大会で集まったお金です」と11月21日にANAダイヤモンドゴルフクラブの中西久憲取締役社長が社会福祉協議会に収益金を寄付しました。「私が通勤途中に富門華寮の入居者の姿を見たのが始まりです」と社長が経過を話し、毎年2回の大会を開催。平成14年から社会福祉協議会と富門華会に寄付してきたそうです。

善意のお金は社会福祉の事業として使われます。



民生委員の二瓶さんに大臣賞

民生委員の副会長や社会福祉協議会の理事などを長く歴任された二瓶ナヲさんが厚生労働大臣賞を受賞。

二瓶さんは地域福祉に貢献し、ボランティア活動にも取り組み、地道な活動の功績が評価されたものです。

11月24日に追分公民館で瀧町長から表彰状と記念品が手渡されました。

献血活動の推進に感謝状
事業所として献血推進に協力してきたJ&Aとまごまい広域早来支所が日本赤十字社から表彰を受け、伝達式が11月24日に同支所で行われ、田上助役ら感謝状と記念品が手渡されました。



感謝状を受ける早来支所の三上課長(写真左)

受賞おめでとうございます。
温かい志ありがとうございました。



前列右から亀渕美里さん、大矢那奈さん、
畠山風君

「税の作文」で各賞を受賞

このほど「税の作文コンクール」(全国納税貯蓄組合連合会主催)の受賞者が発表され、追分中学校の2年亀渕美里さんが北海道納税貯蓄組合連合会賞、大矢那奈さんが苫小牧税務署長賞、畠山風君が安平町納税貯蓄組合会長賞を受賞し、表彰式は11月15日同校の体育館で行われました。

安定経営と地域への貢献が評価
コンクリート製品向け金属材料を製造している株鋼商が苫小牧税務署から表彰状を受け、11月15日に伝達式が行われました。平成2年以来今回で四回目になります。
厳しい経済環境下、長年にわたり健全かつ安定経営を続け地域社会への貢献が高く評価されたものです。



鋼商本社にて伝達式。
大場正志社長(写真左)

高野あけみさんに苫小牧地方納税貯蓄組合長賞

長年にわたり納税貯蓄組合の役員として組合の育成・発展と、組合員の指導に寄与された功績が認められ、高野あけみさん(追分地区)に苫小牧地方納税貯蓄組合長賞が贈られ、11月17日に苫小牧市内のホテルで表彰式が執り行われました。
「今後も納税思想の普及に努めていきます」と抱負を語ってくれました。

